

## Projet Solidarités 2025 : bientôt le top départ pour la préfiguration des territoires !

Le projet Solidarité 2025 progresse avec un peu d'avance et l'écriture de la méthode est finalisée ! Afin de vous présenter le cadrage méthodologique de cette préfiguration **un webinaire est organisé le :**

**Mardi 20 février de 10H à 11H**

*Un mail vous sera prochainement adressé avec les indications de connexion. Les agents indisponibles, du fait de leurs activités et/ou continuité de service, pourront le visionner ultérieurement car il sera enregistré.*

Le projet Solidarités 2025 comporte la phase de réforme des territoires mais également des ajustements d'organisation au niveau des services centraux, avec notamment les nominations suivantes :



### Lancement de la préfiguration des Territoires

Cette étape cruciale permettra de définir les contours de notre action au niveau local et de renforcer notre impact sur le terrain. Nous comptons sur votre engagement et votre expertise pour mener à bien cette initiative. En effet, nous la voulons la plus participative, tant au niveau des agents et des cadres, que dans la participation des bénéficiaires eurois et euroises de nos services ainsi que des partenaires.

### Tournée Managériale avec le DGA, son Adjointe et les Directions centrales

Après plusieurs moments de communication (réunions, newsletters et prochainement un Webinaire), il est essentiel de venir à votre rencontre sur les territoires pour vous écouter et lever certaines interrogations. Cette initiative vise à :

- renforcer la coordination et la communication afin d'accompagner la prise de poste des Directions préfiguratrices de chaque territoire,
- partager les modalités de votre implication ainsi que nos objectifs à atteindre et les actions à mettre en place et donner un vrai sens à la réorganisation,
- appréhender les évolutions et transformations à accompagner pour une offre de service plus adaptée aux besoins et attentes des usagers.

***Merci pour votre engagement continu et votre contribution à la mission de notre département. Ensemble, nous poursuivons notre engagement envers la solidarité et le bien-être de nos administrés.***